

1799 Die Schlacht um Zürich



Witikon und Hirslanden erleben den Krieg Die Artillerie

Artillerie mit 12-Pfünder Feldkanone 1799

Kanone ist ursprünglich die Bezeichnung für ein Geschütz, das bei der Artillerie (Erd- und Schiffsartillerie) verwendet wurde.

Die Rohrlänge beträgt mindestens das Zwanzigfache des Kalibers.

Im Militärwesen der damaligen Zeit war die Kanone der Erdartillerie als Flachfeuergeschütz mit einer Rohrerhöhung von $+40^\circ$ im Einsatz.

Kanonenkugel

Als Kanonenkugeln wurden ab dem 15. Jahrhundert gegossene Eisenkugeln, anstelle der früheren Steinkugeln verwendet.

Die Kanonen wurden dabei nicht nach Kaliber, sondern nach dem Gewicht ihrer Kugeln eingeteilt vom 6-Pfünder bis zum 32-Pfünder und mehr.

Bei den in der Schlacht um Zürich verwendeten Geschützen handelte es sich um 12-Pfünder mit Durchmesser ca. 12 cm.





1799 Die Schlacht um Zürich

Witikon und Hirslanden erleben den
Krieg
Die Artillerie